済月 うしお

学校教育目標「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校 令和5年度校報 第15号 令和5年10月17日

藤原四々さんは連覇! 日曜は雨天の中の大会

10月14日(土)・15日(日)に前期県新人大会が県内の会場で行われました。本校からは、男子ソフトテニスの個人2ペアと団体。女子ソフトテニスが個人1ペア(北上市)。そして選抜された4名の特設陸上部(盛岡市)が出場しました。

陸上競技では、坂下諒君が惜しくも逃しましたが、水上昭太君、小野美紗さんが決勝進出。共通女子砲丸投では、藤原凪々さんも優勝(連覇)するなど、素晴らしい活躍を見せてくれました。

またソフトテニス部は、男子団体1回戦気仙地区代表の高田東中に1-2で敗れ、県大会1勝を果たすことはできませんでした。個人戦では、坂下・北野澤ペアが2回戦に進出しましたが、他は1回戦敗退でした。

今回の結果を受けて、今後も各種大会がありますが、いわゆる「オフシーズン」をどのように 過ごすかが、来年の中総体の結果に反映します。しっかりと総括して、これからの練習を頑張っ てほしいと思います。

○陸上競技

共通女子砲丸投:藤原凪々10m06(優勝)

共通男子800m:水上昭太2分16秒68(8位) 1年女子1500m:小野美紗 5分26秒26(14位)

2年男子1500m: 坂下 諒 4分50秒07

○男子ソフトテニス部

個人戦 坂下琉斗・北野澤隆都:2回戦敗退 土畑海智・畑中奏良:初戦敗退

団体1回戦 高田東中 1-2

○女子ソフトテニス部 個人戦 竹高羽那・田毛桃花:初戦敗退

健闘 利有終 男子粘りの 第24位 場駅伝大会

9月29日(金)さわやかな秋晴れの中、岩手県駅伝競走大会が花巻市日居城野運動公園で行われ、男子が久慈地区第2代表として出場しました。

今年度3年生が出場する最後の大会となりました。ところが、コロナ感染等体調不良のため、地区駅伝メンバーが2名も欠けてしまい、急遽3年生3名、2年生3名の6名で出走することになりました

各校のエースがひしめく1区では、緊張した中で坂下諒君、さらに2区澤口優音君が走り切り、3区嵡優弘君、4区の水上昭太君がすばらしい挽回の走りを見せ、5区エースの小林海君が順位を押し上げ、アンカーの主将代理藏谷葵君へ。目標であった先輩越えはなりませんでしたが、頑張って24位でゴールしました。

今年度の3年生が主となる大会はすべて終了しました。 今年度の部活動を支えた3年生は

本当にお疲れさまでした。なお、特設駅伝部R6新チームは、10月8日(日)の洋野町駅 伝大会に出場し、男女ともに1位という好スタートを切ることができました。さらに、11月5日(日)に久慈市で行われるもぐらんぴあ駅伝に出場予定です。



3年ぶりに実施 おおおおおおおおおりに元気を! 地設が問合唱

9月18日は敬老の日でした。洋野町内でもお年寄りの皆様の長寿を祝う敬老会等、様々な催し物が3年ぶりに復活しました。

種市中では、9月29日(金)に3年ぶりに「施設訪問合唱」を行い、お年寄りの皆様に種中三大文化の「合唱」を披露し、ご長寿のお祝いすることができました。

1年生はデイサービスセンター「ひまわり」、2年生は特別養護老人ホーム「希望」、3年生は種市デイ・サービスセンターと訪問し、お年寄りの皆様に合唱を披露し、交流を深めることができました。

